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就將軍澳醫院護產科服務事宜提交之意見書 
 

_________________________________________________________________ 
 

 
耗資 19 億五千萬的將軍澳醫院擴建工程及試運工序將在 2014 年中全部完成， 
原本可提供產科病房，初生嬰兒深切治療部及嬰兒特別護理部等全面服務，現

在醫管局因為產科及兒科的醫護人員不斷流失及短缺，而要將原訂計劃以[分
階段開設服務或將其閣置]本人有以下意見： 
 

1. 將軍澳人口四十萬，年輕家庭愈來愈多，對於產科的需求越來越大，開設產

科全面服務是逼切性的，不能拖延； 
2. 眾所周知香港的分娩床位是極度有限的，提供分娩而最近將軍澳居民的只有

聯合醫院，由於地理位置及分娩的急切性，對於將軍澳居民帶來非常的不便； 
3. 就產科人手不足問題，政府應該有長遠戰略性的規劃，不能因為現時產科醫

護人員不足就分階段或延遲開設[急需，逼切，關乎民生] 的將軍澳產科服務， 
不能[頭痛醫頭，腳痛醫腳]。難道解決不了產科醫護人員流失或不足問題， 將
軍澳醫院就永遠不能提供急需的全面婦產科服務嗎? 

4. 產科醫護人員流失或不足，政府應檢討現行政策，如提高醫護人員待遇，挽

留人才，或利用香港高薪厚職招聘外來人仕； 
5. 長遠戰略性規劃而言，政府應該發展婦產科產業，應付將來的需求，促進經

濟發展； 
6. 就近日有內地孕婦因為公立醫院不接受分娩申請，而到接近分娩時到急症室

求助，大大加重了已經負荷過重的急症服務，影響深遠，希望政府盡快解決

問題。 
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